

ISL Valparaíso capacitó a trabajadoras de casa particular sobre prevención de riesgos en el hogar y primeros auxilios

El jueves 28 de noviembre, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de la Región de Valparaíso realizó una capacitación sobre prevención de riesgos en el hogar a 24 trabajadoras y trabajadores de casa particular, instancia que contó con charlas sobre primeros auxilios y riesgos ocupacionales del trabajo doméstico.

En la primera parte de la capacitación se abordaron las principales recomendaciones en primeros auxilios, en la cual se informó sobre cómo se debe responder ante una emergencia y cómo se evalúan los signos vitales de una persona. Para concluir, en la presentación se realizó un taller sobre Reanimación Cardiopulmonar (RCP) donde las y los participantes ejercitaron la maniobra con fantomas.

Anuncio Patrocinado

En tanto, la segunda ponencia se enfocó en los riesgos en el hogar y los peligros a los cuales están expuestos los y las trabajadoras de casa particular, como lo son la manipulación de alimentos, las mezclas de productos químicos y riesgos de caídas; para lo cual se entregaron recomendaciones y consejos prácticos en materias de prevención de riesgos.

El Director Regional del ISL, Maycol Gómez Vergara, describió la capacitación como una iniciativa primordial para relevar el valor del trabajo de casa particular e informar sobre prácticas preventivas para fortalecer la seguridad y salud laboral de quienes se desempeñan en esta área. “Los trabajadores y trabajadoras de casa particular están expuestas a una serie de riesgos que muchas veces se pasan por alto y con esta capacitación buscamos fortalecer la cultura preventiva para evitar accidentes de trabajo o enfermedades profesionales”, explicó la autoridad regional.

ISL Valparaíso capacitó a trabajadoras de casa particular sobre prevención de riesgos en el hogar y primeros auxilios

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La actividad fue realizada en la Universidad de Playa Ancha y estuvo enmarcada en el mes de conmemoración de la trabajadora de casa particular, por medio de una campaña que buscó visibilizar e informar en torno a la salud y seguridad laboral de quienes ejercen este rubro.

y tú, ¿qué opinas?